

Medienmitteilung

## **Westschweizer Software-Entwicklungshaus setzt auf ABACUS**

**Die Westschweizer Ofisa Informatique, Herstellerin von Business-Software und Marktführerin bei Immobilien- und Gemeindeverwaltungslösungen, stellt ihre Entwicklungen im Bereich der Immobilienverwaltungen ein. Sie werden abgelöst durch die Branchenlösung Abalmmo. Die Software für Immobilienverwaltung von ABACUS baut auf der Internet-fähigen, plattformunabhängigen Version der betriebswirtschaftlichen Software ABACUS vi auf.**

**Wittenbach-St.Gallen / Lausanne, 12. April 2011** – Indem Ofisa Informatique den Vertrieb der Branchenlösung Abalmmo von ABACUS Research übernimmt, dürfte sich der Markt der Immobilienverwaltungslösungen in der Westschweiz ab sofort markant verändern.

Für Jean-François Jolimay, Geschäftsführer von OFISA Informatique, bringt die Ablösung einen klaren Mehrwert für die bestehenden Kunden und für zukünftige Anwender. Er erklärt: "Wir geben zwar die Entwicklung unserer Software für Immobilienverwaltungen sukzessive auf. Wir verfügen jedoch mit Hilfe von ABACUS Research nun über ein gewaltiges Entwicklungspotential, das unseren Kunden eine langfristige Perspektive bietet. ABACUS hat mit Abstand die modernste Business-Software der Schweiz entwickelt." Bei der Ostschweizer Software-Herstellerin freut sich Laurent Gfeller, Verantwortlicher für die Westschweiz, über die neue Allianz: "Das Geschäftsmodell von ABACUS beruht auf dem Ansatz des indirekten Verkaufs. Mit OFISA Informatique steht uns eine ausgezeichnete Branchenreferenz als neue Vertriebspartnerin zur Seite. Wir hätten uns keinen besseren Synergieeffekt für die weitere Erschliessung des Marktes in der Westschweiz erhoffen dürfen."

Die neue Allianz schlägt in der Westschweiz bereits hohe Wellen auf dem Immobilienmarkt. Jean-François Jolimay stellt fest: "Wir haben unseren gesamten Kundenstamm konsultiert und ein sehr positives und begeistertes Echo erhalten. Die von ABACUS verwendeten neuen Technologien und die damit verbundene Möglichkeit, die Software online im Mietverfahren als Software-as-a-Service (SaaS) anzubieten, eröffnet den Immobilienverwaltungen neue Perspektiven für weitere Geschäftsmodelle."

"Das schrittweise Einstellen unserer Entwicklungsaktivitäten erscheint nur auf den ersten Blick als Risiko," fügt Jean François Jolimay hinzu und er erläutert: "In Tat und Wahrheit dürfte sich dieser Entscheid rasch als Konkurrenzvorteil erweisen."

Als Novität unter den Immobilienverwaltungslösungen richtet sich Abalmmo auch an kleinere Firmen. "Dank der Möglichkeit der Vorkonfiguration von einfachen Prozessen und der Verwendung im SaaS-Modell gehören ganz klar auch kleine Organisationen mit weniger als 250 verwalteten Objekten zu den potentiellen Anwendern von Abalmmo," sagt Laurent Gfeller. Der hohe Personalisierungsgrad der Software und das Know-how von OFISA Informatique ermöglichen es aber auch, problemlos den Bedürfnissen von Verwaltungen mit einem Portfolio von über 20'000 zu verwaltenden Objekten gerecht zu werden.

**Über ABACUS Research:**

Das Schweizer Software-Unternehmen ABACUS Research AG entwickelt seit über 26 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Standardlösungen. Es beschäftigt über 200 Mitarbeiter, wobei der Vertrieb ausschliesslich über ausgewiesene Partner erfolgt. Die Software-Palette umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Servicemanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/Human Resources und bietet fortschrittliche Funktionen wie Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, E-Commerce und E-Business. Zudem entwickelt ABACUS verschiedene Branchenlösungen wie für Bauunternehmen und Immobilienverwaltungen. Die verschiedenen Bausteine können gemäss den individuellen Anforderungen eines Unternehmens jederzeit miteinander kombiniert oder auch einzeln eingesetzt und sowohl inhouse als auch via Internet als SaaS-Lösung aus der Cloud genutzt werden.

[www.abacus.ch](http://www.abacus.ch)

**Über OFISA Informatique:**

OFISA Informatique ist seit 1972 im Bereich der Software und Informatikdienstleistungen tätig. Das Unternehmen zählt heute zu den wichtigsten Unternehmen seiner Branche in der Westschweiz. Es beschäftigt 45 Mitarbeiter und betreut ein Portfolio von über 600 Kunden, die hauptsächlich in den Bereichen Gemeinde-, Kantons- und Immobilienverwaltungen sowie Treuhandwesen und Dienstleistungen tätig sind.

[www.o-i.ch](http://www.o-i.ch)

Für Medienanfragen:

Thomas Köberl  
ABACUS Research AG  
9301 Wittenbach-St.Gallen  
Telefon 071 292 25 25  
Fax 071 292 25 00  
[thomas.koerberl@abacus.ch](mailto:thomas.koerberl@abacus.ch)

Jean-François Jolimay  
Ofisa Informatique SA  
1002 Lausanne  
Telefon 021 321 51 11  
Mobile 079 212 57 17  
[jean-francois.jolimay@o-i.ch](mailto:jean-francois.jolimay@o-i.ch)

Peter Révai  
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh  
8008 Zürich  
Telefon 044 380 75 00  
Fax 044 380 75 29  
[prevai@matek.ch](mailto:prevai@matek.ch)